

Entregan guía para fortalecer la implementación de la Catedra de la Paz en Cubará

martes, noviembre 30th, 2021



Un trabajo mancomunado entre la comunidad cubarensa, Corpoeducación y **ECOPETROL** permitió consolidar este material.

Tunja, 30 de noviembre de 2021. (UACP). Representantes de Corpoeducación entregaron a la secretaria de Educación de Boyacá, Isabel Alfonso Cómbita, la guía para fortalecer la implementación de la Catedra de la Paz en Cubará, en la que se utilizó una metodología dinámica, con nuevos procesos educativos y ejercicios innovadores con los que se han obtenido grandes resultados en la aplicación de conceptos educativos, los cuales contribuyen al desarrollo y avance de la formación de los y las estudiantes de Cubará y Toledo – Santander.

“En la consolidación de esta cartilla participó activamente **ECOPETROL** y la comunidad educativa de la Institución Educativa Pablo VI, con la que se identificaron diferentes problemáticas para construir con expertos temas como: La Ruta Didáctica para que la cartilla fuera contextualizada y pudiera abordar diferentes temáticas de la Catedra de la Paz, el Modelo de Educación para la Paz del Ministerio de Educación Nacional y las Competencias Ciudadanas”, explicó María Fernanda Viteri Noguera, representante de Corpoeducación.

Se conoció, además, que en la cartilla se presentan unos referentes conceptuales y la ruta que se debe seguir para desarrollar los ejes fundamentales de la implementación de la cartilla de la Catedra de la Paz en las instituciones educativas

Agregó María Fernanda Viteri: “Se espera que los estudiantes se apropien del tema y vivan la Catedra de la Paz de una manera cotidiana, el manejo de los conflictos, participación activa y el desarrollo del fortalecimiento de todas sus competencias ciudadanas con el trabajo de los docentes”.

Son 67 páginas que contienen aspectos relacionados con: Cubará, Módulos de Contexto, Reconocimiento y Movilización y Referencias Bibliográficas y está ilustrada con fotografías del municipio, entre las que se destaca, la de la portada, que es una creación del rector de la IE Pablo VI, Elfar Eduardo Vega. (Fin - Juan Diego Rodríguez Pardo-UACP).

Unidad Administrativa de Comunicaciones y Protocolo.

Gobernación de Boyacá.